



### **Fazit:**

Mit **43 HARMONIE-Mitgliedern und Freunden** war unser Bus pünktlich um 7.00 Uhr losgefahren. Erste Station war die Raststätte Nonnweiler, um das übliche HARMONIE-Frühstück mit belegten Brötchen, Kaffee und Sekt einzunehmen.

Danach ging es weiter nach Maastricht zur Führung durch die Altstadt mit sehr engagierten Führerinnen ehe das gemeinsame, üppige Abendessen im „**Wirtshaus am Hühnerdieb**“ den Tag beendete.

Der zweite Tag stand zunächst im Zeichen der Führung durch den Dom und das Dom-Museum, beeindruckende Schätze der Stadt Aachen.

Der Abend gehörte dem eigentlichen Reiseziel, dem Andre Rieu-Konzert in Maastricht. Mit einem Wort: „Überwältigend“, was uns geboten wurde, auch wenn der zweite Teil im Starkregen etwas ungemütlich war. Aber was solls: Kein Vergleich zu den Aufzeichnungen im Fernsehen!

Am 3. Tag erfolgte nach einer eindrucksvollen Führung durch das historische Rathaus in Aachen die Rückfahrt.

**Wir danken dem Ehepaar Mathilde und Manfred Nuber wie stets für die hervorragende Organisation von ganzem Herzen. Darin eingeschlossen ist auch unser „Dankeschön“ für den bewährten, hervorragenden Fahrer Harald der Firma Fichtenkamm.**

## **Musikalischer Sommernachtstraum mit dem Walzerkönig André Rieu**

**3 Tage vom 21.07.-23.07.22**

**Reiseleitung: Manfred Nuber**

Genießen Sie ein einzigartiges Erlebnis – das Sommerkonzert mit dem niederländischen Violinisten André Rieu in seiner Heimatstadt Maastricht. Lassen Sie sich entführen in eine Welt voller klassischer Walzer, stimmungsvoller Operetten und Musicaldarbietungen auf dem romantischsten Marktplatz der Niederlande, dem Maastrichter Vrijthof. Vor dieser beeindruckenden Kulisse erwartet Sie eine

faszinierende Show mit über 100 Mitwirkenden, Solisten und Überraschungsgästen, die das Publikum in jedem Sommer im Walzertakt schwingen lassen – schwingen Sie mit!

Neben dem Musikgenuss wollen wir bei Stadtführungen die reiche Geschichte der Städte Aachen und Maastricht kennen lernen.

Während des Aufenthaltes wohnen Sie im 3\*-superior Mercure Hotel Aachen am Dom. Die Zimmer sind ausgestattet mit Klimaanlage, Bad/Dusche WC, Haarfön, Safe, TV, Wasserkocher Kaffee /Tee.

Das Hotel liegt direkt in der Aachener Altstadt, fußläufig entfernt von allen Aachener Sehenswürdigkeiten – zum Dom sind es ca. 200 m - und der Fußgängerzone mit Restaurants und Geschäften.

### **1. Tag – Donnerstag, 21.07.22: Anreise: Maastricht und Aachen**

Landschaftlich reizvolle Fahrt über die Autobahn Trier – Bitburg – Malmedy – Veviers nach Maastricht, eine der ältesten und schönsten Städte der Niederlande, Stadt der Euro-Verträge der EU mit einer wunderschönen, von einer mächtigen Zitadelle umgebene Altstadt. Bei einer historischen Stadtführung zeigt Ihnen der örtliche Reiseleiter die schönsten Bauwerke und Plätze der Stadt. Anhand interessanter Geschichten und amüsanter Anekdoten zieht die Geschichte von Maastricht an Ihnen vorüber, von der römischen Siedlung bis zur bedeutenden Garnisonsstadt und frühen Industriestadt. Sie erfahren auch, was es mit der typisch Maastrichter Lebensart (sog. „Mestreechter Geis“) auf sich hat – lassen Sie sich überraschen! Nach der Stadtführung Weiterfahrt nach Aachen. Nach der Zimmerverteilung gemeinsames Abendessen im Restaurant in Hotelnähe.

Vielleicht haben Sie am Abend noch Lust zu einem Spaziergang durch die Altstadt mit ihren schönen Plätzen und Brunnen?

### **2. Tag – Freitag, 22.07.22: Der Aachener Dom und Sommerkonzert mit André Rieu**

Zentral inmitten der Altstadt gelegen, ist der Aachener Dom die Sehenswürdigkeit Aachens. Seine Architektur und Ausstattung betonen bis heute die Bedeutung des Bauwerks, das Ende des 8. Jhs. im Auftrag Karls des Großen erbaut wurde. Der Dom mit dem Karlsschrein ist das erste deutsche Monument, das im Jahre 1978 - zusammen mit dem Domschatz - auf Grund seiner besonderen (architektur-geschichtlichen) Bedeutung als erste Kulturstätte Deutschlands in die UNESCO-Welterbeliste eingeschrieben wurde. In der hochgesicherten Domschatzkammer erwartet uns eine einzigartige und bedeutende Sammlung sakraler Kunst nördlich der Alpen: der antik-römische Proserpinasarkophag, in dem Karl der Große bestattet wurde, das Lotharkreuz, die silber-vergoldete Karlsbüste und Karlsreliquiare, Goldschmiedearbeiten und kostbare Handschriften.

Im Anschluss freie Zeit für eigene Unternehmungen oder für eine Ruhepause im Hotel.

Am Nachmittag (15.00/16.00 Uhr) Fahrt nach Maastricht zum Höhepunkt der Reise, dem Sommerkonzert mit Andre Rieu!

Das Abendessen haben wir in einem schönen Restaurant reserviert, ehe wir zum Vrijthof spazieren und hier unsere Plätze einnehmen. Wir konnten für Sie Karten der 2. Kategorie kaufen, die beste Kategorie, die bei Gruppenfahrten möglich ist. Ab 21.00 Uhr erwartet Sie der „Meister der Geige“ in seiner Geburtsstadt mit herrlichen

Melodien, von klassischer Musik bis zu mitreisenden Walzern und voller Romantik! In dieser wunderbaren Stimmung fahren wir nach Konzertende (ca. 00.30 Uhr) in unser Hotel zurück.

### **3. Tag – Samstag, 23.07.22: Aachen und Rückreise**

Nach einem späten Frühstück haben Sie die Möglichkeit, die Zeit in Aachen für eigene Unternehmungen zu nutzen oder an einer Rathausführung (11.00 bis 12.00 Uhr) teilzunehmen: Auf den Grundmauern der karolingischen Palastaula erhebt sich das heutige Aachener Rathaus, heute Schauplatz der berühmten Aachener Karlspreisverleihung und zugleich Sitz des Oberbürgermeisters. Erbaut im 14. Jh. zählt es zu den Schmuckstücken am historischen Marktplatz  
Gegen 15.00 Uhr direkte Rückfahrt in die Ausgangsorte, Ankunft gegen 20.00 Uhr.

PRO Touristik GmbH – Mathilde Nuber  
Alte Landstr. 7, 67374 Hanhofen  
Tel. 06344-9260907 (ggfs. auf AB sprechen) oder 0170-7605125  
[mathilde.nuber@pro-touristik.com](mailto:mathilde.nuber@pro-touristik.com)

Veranstalter im Sinne des Reiserechts ist die Busfirma Fichtenkamm, 76764 Rheinzabern.